

■ SANTA MARTA DE TORMES

# La Salina impulsa la labor de Asprodes pese a contar 'con menos recursos'

La asociación, que cumple este año sus Bodas de Oro, cuenta en la provincia con cuatro residencias, 32 pisos y varios centros ocupacionales donde ofrece sus servicios

ENE | SANTA MARTA

El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, realizó una visita a las instalaciones de El Cueto, el centro ocupacional y la residencia propiedad de la institución provincial que gestiona la Asociación Asprodes, que este año celebra su cincuenta aniversario, para prestar atención a las personas con discapacidad intelectual.

En estos momentos son 63 las personas, de las que la mitad residen en vivienda, las que acoge el centro santamartino, uno de los más importantes de la provincia, en la que se atiende en total a 790 personas con algún tipo de discapacidad. Atención que se centra en mejorar las capacidades de este colectivo y enseñarles a desempeñar trabajos que tienen el agradecimiento y retribución de la sociedad.

Así, durante el recorrido por las dependencias, Iglesias pudo conocer la residencia, que cuenta con una sala de respiro y un baño geriátrico adaptado de nueva instalación para mejorar los servicios a las personas dependientes, y el renovado edificio para talleres ocupacionales y de formación, donde los alumnos realizan trabajos de encuadernación y madera, fundamentalmente, además de trabajar las habilidades sociales y dar apoyo personalizado en función de las necesidades de cada persona.

Por su parte, el presidente de Asprodes, José Gómez, agradeció la implicación de la Diputación para seguir adelante y apostando por este proyecto, aunque aseguró: "Los medios económicos de los que disponemos siempre son insuficientes, pero intentamos llevar una buena gestión y rentabilizar los recursos públicos que recibimos".



El presidente de la Diputación visitó el Centro Ocupacional El Cueto. | ENE

## Ejemplo a seguir para lograr su integración en la sociedad

El presidente de la Diputación estuvo acompañado en su recorrido por El Cueto, además del presidente de Asprodes, por los diputados de Bienestar Social e Igualdad, Eva Picado, y de Centros Asistenciales, José María Sánchez; junto al alcalde de Santa Marta, Javier Cascante; el gerente del centro, Juan Recio; y la directora, Mercedes Villanueva. Iglesias resaltó "la dedicación para seguir apoyando estas iniciativas desde la Diputación, porque Asprodes es un ejemplo a seguir en la provincia, donde realizan un trabajo extraordinario para que las personas que más lo necesitan puedan estar en las mejores manos para desarrollar una vida digna. Entienden que no son una carga, sino motivo de orgullo de una sociedad en la que tienen espacio y demostrar que a pesar de las diferencias también pueden enseñar a los demás".

### LOS DATOS

#### Instalaciones

Asprodes cuenta en la provincia de Salamanca con cuatro residencias, 32 pisos y varios centros ocupacionales, de los que El Cueto es uno de los más importantes, en los que se atienden a 790 personas con discapacidad intelectual y en los que se ofrecen una veintena de servicios en todas las cabeceras de comarca, excepto en La Armuña y Peñaranda de Bracamonte, donde otras asociaciones realizan esta labor de atención a los discapacitados.

#### Apoyo al empleo

El objetivo principal que persigue Asprodes para lograr la integración total de este colectivo es ofrecerles formación y el desarrollo de habilidades y capacidades para la ejecución de trabajos y labores encaminadas al apoyo al empleo de otras personas. Muestra de ello es que de los casi 800 usuarios, unos 200 alumnos, es decir el 20%, están empleados trabajando en alguno de los talleres ocupacionales en los que elaboran, por encargo, objetos y piezas en madera, encuadernación y manualidades. Aunque también realizan trabajos de jardinería, limpieza, hostelería y autoservicios, siempre en función de los perfiles de cada persona.

#### Futuro

Respecto al nuevo año, el presidente provincial aseguró que 2014 "es un año de esperanza para toda la sociedad española, se ha mantenido la senda de optimismo en los datos y la Diputación pondrá iniciativas que incidan en estimular la creación de riqueza y de puestos de trabajo, que es el mayor problema que tenemos".

■ VILLAMAYOR

### El Consistorio amplía el plazo de inscripción en los cursos culturales

El Ayuntamiento de Villamayor, a través de las concejalías de Cultura y Deportes, ha ampliado hasta el viernes 17 el plazo de renovación y abono para el segundo trimestre de la programación municipal de actividades culturales y deportivas. Fecha en la que los grupos que no lleguen al mínimo de alumnos inscritos, y con la cuota pagada, desaparecerán, y se devolverá el importe íntegro a los usuarios que estén apuntados y hayan formalizado el pago. | ENE

■ CARBAJOSA

### El pabellón acoge el viernes una Gala Solidaria Deportiva

El pabellón municipal de deportes de Carbajosa acogerá el próximo viernes, a partir de las 20 horas, la Gala Solidaria Deportiva en la que se presentará a todos los equipos del club deportivo y a los jugadores de los cursos municipales de baloncesto y fútbol. Además el aspecto solidario llegará con la recogida de alimentos y que se destinarán al Fondo de Alimentos del municipio para ayudar a las familias necesitadas. | ENE

■ DOÑINOS

### Nueva plantación de olivos en el parque 'El Bosque de los Niños'

El Ayuntamiento de Doñinos realizará una nueva plantación de olivos en el parque infantil 'El Bosque de los Niños', donde cada año se lleva a cabo esta iniciativa para dar la bienvenida a los bebés nacidos en el último año y empadronados en el municipio. De esta manera, el próximo sábado 33 niños y sus papás serán los encargados de plantar el árbol con el nombre y la fecha de nacimiento del bebé y deberán encargarse de sus cuidados. | ENE

VILLARES DE LA REINA



### Actuación de los alumnos de guitarra

Los alumnos del curso de guitarra española de la Escuela Municipal de Música de Villares ofrecieron una actuación para los padres y sus compañeros, a los que deleitaron con un repertorio de canciones variadas. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



### Juegos y talleres intergeneracionales

Niños y mayores han disfrutado, de la mano de la Casa de la Juventud, de torneos y actividades intergeneracionales con el fin de compartir diversión y aprender los juegos de siempre con los que se divertían los abuelos. | ENE